

Plus que jamais, le dialogue est indispensable

Insultes, intimidations, menaces de mort, incendies...ne cessent de se répéter dans les forêts françaises. PEFC condamne fermement ces pratiques et considère que rien ne peut justifier des agressions de travailleurs en forêt et de leur matériel et soutient les forestiers concernés et leurs familles.

Le dialogue est la seule méthode et la seule solution pour répondre aux enjeux majeurs des forêts françaises aujourd'hui et demain.

C'est pourquoi PEFC France continue à promouvoir les conditions du dialogue, dans le cadre de la révision de son référentiel.

Seul le dialogue contribuera à trouver des solutions durables pour maintenir l'équilibre entre les dimensions économiques, sociétales et environnementales de la forêt.